

VIERNES 15
JUNIO 2012

La Habana
Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA
CIERRE: 11:45 P.M.

AÑO 48
No. 142
20 ctvs

Granma



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



REFLEXIONES del compañero

Fidel

Deng Xiaoping

(Tomado de CubaDebate)

Presumía de hombre sabio y, sin duda, lo era. Pero incurrió en un pequeño error. "Hay que castigar a Cuba", dijo un día. Nuestro país nunca pronunció siquiera su nombre. Fue una ofensa absolutamente gratuita.

Fidel Castro Ruz
Junio 14 de 2012
1 y 40 p.m.

DOCUMENTO FINAL DE LA RÍO+20 AÚN SIN CONSENSO

Presentan libro de Fidel *El derecho de la humanidad a existir*

RÍO DE JANEIRO, 14 de junio.—La Reunión del Comité Preparatorio de la Conferencia de la ONU Río+20 entró el jueves en su segundo día de negociaciones con lento progreso y grandes desacuerdos para un pacto sobre desarrollo sostenible, indicó AFP.

El director de Desarrollo Sostenible del departamento de Asuntos Económicos y Sociales de la ONU, Nikhil Seth, anunció que existe consenso en apenas 25 % del texto que debe ser sancionado por los cerca de 130 jefes de Estado y/o Gobierno que llegarán para la cumbre a efectuarse del 20 al 22 de este mes, como colofón de la cita.

Durante esta jornada tuvo lugar la presentación del libro de Fidel Castro *El derecho de la humanidad a existir*, obra que recoge una selección de

las Reflexiones del líder de la Revolución cubana sobre desarrollo sostenible e incluye su discurso en Río 92.

Fue presentada como parte de las actividades colaterales de la Conferencia Río+20 por Orlando Rey, director de Medio Ambiente del Ministerio cubano de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

Rey destacó que 20 años después estas palabras resuenan más apremiantes y urgentes que nunca, y señaló que desde Río 92, Fidel ha continuado denunciando, de una manera sabia y profunda, el deterioro de las condiciones de vida que sostienen la existencia humana en la Tierra y el nexo diabólico de la destrucción del medio ambiente con el sistema capitalista en sus patrones insostenibles de producción y consumo.

Visita Cuba Presidente de Sri Lanka

El Excelentísimo Señor Mahinda Rajapaksa, Presidente de la República Democrática Socialista de Sri Lanka, arribará hoy a nuestro país para realizar una visita oficial.

Durante su estancia sostendrá conversaciones oficiales con el General de Ejército Raúl Castro Ruz y desarrollará otras actividades programadas. (Datos biográficos en la página 2)



El mundo perderá una generación si no revierte el desempleo juvenil

GINEBRA, 14 de junio.—La Organización Internacional del Trabajo (OIT) llamó hoy al término de su 101 Conferencia a medidas urgentes y enérgicas para enfrentar la crisis del empleo, que afecta a 75 millones de jóvenes en todo el mundo.

En el documento final de la cita, que comenzó el 30 de mayo, se afirma que el mundo corre el riesgo de perder una generación si no encara con resolución esa grave situación.

Los delegados a la Conferencia exhortaron a los gobiernos, al sistema multilateral, al G-20 y a todas las organizaciones pertinentes a niveles nacional, regional e interna-

cional a enfrentar el problema, con el liderazgo de la OIT.

Mucho se ha aprendido sobre cómo superar los obstáculos que los jóvenes encuentran dentro del mercado laboral, pero en muchos países las políticas macroeconómicas ineficaces no han generado suficientes trabajos para los jóvenes, indica el texto.

El llamado agrega que el compromiso político y los enfoques innovadores son fundamentales para mejorar la situación.

Según la OIT, 75 millones de jóvenes están desempleados, cuatro millones más que en el 2007 y de ese total seis millones abandonaron por completo la búsqueda de trabajo. (PL)

Che, donde nunca jamás se lo imaginan

Un hermoso verso de Eliseo Diego da título al documental que hoy, a partir de las 6:30 p.m., repondrá la Mesa Redonda a través de Cubavisión y Cubavisión Internacional, con la presentación de su realizador, el cineasta cubano Manuel Pérez. Tras la exhibición de *Che, donde nunca jamás se lo imaginan*, que es el primer capítulo de la serie cubano española *Cuba, caminos de Re-*



volución, podrá verse nuevamente también el mediodiámetro: *Una foto recorre el mundo*, del chileno Pedro Chaskel, con el deslumbrante testimonio de Alberto Korda.

El Canal Educativo retransmitirá estos documentales al final de su programación.

(Más información en la página 4)

Planificación Física tendrá que buscarse problemas

3

Conversación con el Primer Secretario del Partido en Guantánamo

5

EE.UU.: ¿una derecha para morirse de risa?

7

¿Quién está a la cabeza de energías renovables?

8

¿Para qué sirve el euro?

9

Hoy, dos respuestas y seis opiniones

10 y 11

San Alejandro: academia sin academicismo

13

El mayor acierto de Teófilo Stevenson

15

Cuentas por cobrar y por pagar: lo más peligroso es lo que no se ve

16

